



Entregan llaves del primer conjunto social de Concón que se construye en 25 años

VIVIENDA. Son 44 las familias que habitarán la primera etapa del proyecto Los Alerces.

Cuarenta y cuatro familias, de un total 118, recibieron las llaves de sus nuevos departamentos ubicados en la primera etapa del proyecto habitacional Los Alerces, en Concón, conjunto de vivien-

das sociales cuya inauguración se convirtió en un verdadero hito, ya que es la primera iniciativa de este tipo que se construye en la comuna en 25 años.

Se trata de un proyecto que el Ministerio de Vivienda y Ur-

banismo (Minvu) construyó en el sector Vista al Mar bajo el Programa Fondo Solidario de Elección de Vivienda DS49 y que se emplaza en las cercanías de Bosques de Montemar. Son departamentos que

tienen una superficie aproximada de 60 metros cuadrados y que cuentan con tres dormitorios. El conjunto está distribuido en dos torres de cuatro y cinco pisos y posee equipamiento comunitario, sala mul-

tiuso y estacionamientos para vehículos y bicicletas.

PLAN DE EMERGENCIA

La seremi Minvu, Belén Paredes, dijo que "acá se ha dado testimonio de 25 años de espera y eso no puede ser posible en un país justo. Es por eso que el Plan de Emergencia Habitacional ha sido una herramienta que ha hecho posible proyectos como el que nos encontramos, el proyecto Los Alerces, que está en dos etapas de entrega".



SU UBICA EN SECTOR VISTA AL MAR.